



PRESSEMELDUNG

DER AGRARHANDEL setzt auf persönliche Begegnungen

Hamburg, 12. Januar 2023

Zum ersten Neujahrsempfang begrüßte DER AGRARHANDEL heute zahlreiche Mitglieder, Ehrengäste und junge Nachwuchskräfte im Herzen Hamburgs. „Bewährtes beibehalten und gleichzeitig Neues schaffen“, ein Satz, der auf die Interessenvertretung des Agrarhandels ganz besonders zutrifft, die nach erfolgreicher Verschmelzung des Vereins der Getreidehändler der Hamburger Börse e. V. und des Bundesverbandes Agrarhandel e. V. in das erste volle Jahr geht.

„Dabei ist es uns wichtig und meiner Meinung nach auch zwingend notwendig, menschliche Begegnungen, persönliche Gespräche sowie den Austausch im Gegenüber wieder zu forcieren. Dieser Neujahrsempfang soll den Startschuss geben für ein Jahr zahlreicher persönlicher Begegnungen auf der Mitgliederversammlung, auf Regionaltagungen, Ausschüssen, unseren Börsen und vielen weiteren Anlässen“, so Verbandspräsident Rainer Schuler in seiner Ansprache zu Beginn des Empfangs.

Die Lebensmittelwertschöpfungskette wird durch die globalen Krisen wie auch die politischen Erwartungen vor große Herausforderungen gestellt. Aber auch das Potenzial ist vorhanden, aus diesen multiplen Krisen gestärkt hervorzugehen. „Nehmen wir die viel zitierte Transformation der Landwirtschaft und damit auch des gesamten Agribusiness als Chance zur Weiterentwicklung an, nutzen unsere Netzwerke über den Verband und gehen mit Stärke daraus hervor, indem wir den Prozess aktiv mitgestalten“, appellierte Schuler an die Gäste des Empfangs in der Handelskammer Hamburg. Das sei sicher kein einfacher Weg, aber die Branche könne sich neue, teils digitale Märkte erschließen, könne die Beratung intensivieren und neue Marktpartner in Deutschland, Europa und auf der ganzen Welt identifizieren. Was es dafür braucht, sei vor allem ein starker Verband, Planbarkeit und politische Entscheidungen, die auf Basis wissenschaftlicher Erkenntnisse getroffen werden.

DER AGRARHANDEL

DER AGRARHANDEL ist die Interessenvertretung des Agrarhandels in Deutschland. Seine Mitgliedsunternehmen beliefern die Landwirtschaft mit Saatgut, Pflanzenschutz- und Düngemitteln sowie Futtermitteln. Sie erfassen bundesweit Agrarrohstoffe, wie Getreide und Ölsaaten, und vermarkten sie als Nahrungs- und Futtermittel im In- und Ausland. Auch zählen internationale Im- und Exporteure sowie Makler von Agrarerzeugnissen zu den Mitgliedern.



PRESSEMELDUNG

DER AGRARHANDEL ging 2022 aus einer Verschmelzung des Bundesverbands Agrarhandel e.V. (BVA) und des Vereins der Getreidehändler der Hamburger Börse e.V. (VdG) hervor. Er unterhält Geschäftsstellen in Hamburg und Berlin.

Pressekontakt

Martin Courbier

Geschäftsführer

Invalidenstraße 34, 10115 Berlin

Tel.: +49 30 2790 741-0

E-Mail: info@der-agrarhandel.de

www.bv-agrar.de

Christof Buchholz

Geschäftsführer

Adolphsplatz 1, 20457 Hamburg

Tel.: +49 40 36 9879-0

E-Mail: info@der-agrarhandel.de

www.vdg-ev.de